

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2017



▷ 4100 HAGEN

Schützenkreis beendet Kreismeisterschaften für 2017

Heike Böttcher und Dieter Wölki mit 300 von 300 Ringen topp

„Es ist vollbracht“, freute sich der stellv. Kreissportleiter **Benjamin Suppliet** nachdem am Wochenende die Meisterschaften für das Sportjahr 2017 abgeschlossen worden sind. Auch am letzten von insgesamt 12 Wettkampfta-

gen gab es wieder hervorragende Ergebnisse. Heike Böttcher von den SpSch. Mittelstadt und Dieter Wölki vom S.V. Holthausen erzielten mit dem Sportgerät Luftdruck je 300 von 300 möglichen Ringen. Insgesamt gab es 719 Starts, aufgeteilt in 237 Starts mit den Sportgeräten Pistole und Revolver und

482 Starts mit den Sportgeräten Gewehr KK und LG. Erfolgreichster „Goldsammler“ war einmal mehr der Pistolensportler **Elmar Göbel** von den Hagener Bürgerschützen mit 4 Mal Gold sowie einem neuen Kreisrekord in der Disziplin KK-Sportpistole, gefolgt von seiner **Frau Angelika** mit 3 Mal Gold und

ebenfalls mit 3 Mal Gold **Wolfgang Luzak** und **Andreas Korte**. Ebenfalls neuen Kreisrekord konnte die Mannschaft des S.V. Unterberg in der Disziplin KK-Sportpistole erzielen. Komplettiert wurden die Pistolenrekorde von **Max Ritschel** vom Tückinger S.V. in der Junioren A Klasse.



2017-01-01 – SW

Bei den Gewehrsportlern erzielte die Mannschaft des S.V. Lennetal einen neuen Kreisrekord in der Disziplin KK-Liegend mit 1.726 von 1.800 Ringen. In der Einzelwertung errangen je 2 Mal Gold: **Kerstin Appelbaum, Markus Appelbaum**, beide Lennetal und **Martin Danz** vom S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt.

Foto: Benjamin Suppliet
Text: Rüdiger Schmithüslen

Konzentrierte Gewehrsportler in der Disziplin Luftdruck

Rüdiger Schmithüslen führt heimische Schützen

Kreisdelegierten-Tagung im Vereinsheim des S.V. Lennetal: 20 von 23 Hagener Vereinen sind vertreten

Hagen. Bei der Kreisdelegiertentagung des Schützenkreises Hagen im Vereinsheim des S.V. Lennetal standen neben Ehrungen und Berichten auch Vorstandswahlen auf dem Programm. Hier wurde Rüdiger Schmithüslen erneut einstimmig zum Kreisvorsitzenden gewählt.

Ihm zur Seite stehen Stellvertre-

ter Markus Kittel, die Sportleiter Wolfgang Luczak, Norbert Fink und Benjamin Suppliet, die Kassenleitung mit Georg Appelbaum und Ines Nölle, die Jugendleitung mit Marc-Timur Flack, Mira Appelbaum, Christine Engelbert und Jennifer Mielke, die Damenleiterinnen Elfriede Lobert und Ellen Schewe,

sowie die Geschäftsführer Martin Danz und Burckhard Voigt. Hier konnte mit Jochen Letzing ein dritter Stellvertreter installiert werden. Den Bogensport vertritt Sascha Kehl, Heino Winter - er wurde für seine 20-jährige Mitgliedschaft und Arbeit im Kreisvorstand geehrt - ist Sozialwart

Die Berichte, so die Schützen, fielen insgesamt sehr positiv aus. Darüber hinaus sei es gelungen, einen fairen Kompromiss zur Refinanzierung der anstehenden Sportpauschale zur positiven Abstimmung zu bringen. Insgesamt waren 20 von 23 Hagener Schützenvereinen mit rund 2000 Mitgliedern vertreten. Sie wurden darüber unterrichtet,

dass der Schützenkreis bei den Ruhr-Games in Hagen mit dem Lichtsportgerät Gewehr und Pistole

sowie mit S.V. Unterberg und der TV Hasperbach, die Bogensport demonstrieren, vertreten ist.



Der alte und neue Schützen-Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüslen (sitzend Mitte), umrahmt von „seiner“ Vorstandsmannschaft.
Foto: HEIDI MORITZ

Erlige Ehrengäste bei Kreisdelegiertentagung

■ Etliche Ehrengäste begrüßte Rüdiger Schmithüslen bei der Kreisdelegiertentagung des Schützenkreises Hagen: Bezirksvorsitzende Susanne Zappe, Stell-

vertreter Salvatore Faro, Kreisehrenvorsitzender Emil Gens, Bezirks- und Kreisehrenmitglied Udo Leibelt sowie das Kreiskönigspaar Ewald und Bettina Peters.

2017-01-26 - WP